

Fecha 15.04.2015	Sección Negocios	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Licitación fue exitosa.- SCT

VANIA GUERRERO

La licitación de las dos nuevas cadenas de televisión abierta fue exitosa y no se puede culpar al Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) por las fallas, comentó **Gerardo Ruiz Esparza**.

“Yo creo que es una licitación exitosa. El mercado se comportó; hay una adjudicación exitosa, no que la otra no lo sea, pero fueron cuestiones de inversión privada que se calcularon al estilo de la propia empresa”, dijo durante una conferencia en el Centro de Control Satelital Mexsat el titular de la

Secretaría de **Comunicaciones y Transportes**.

El funcionario comentó que ahora será tiempo de esperar a que el regulador indique cuál será el camino a seguir con las 123 frecuencias que quedaron vacantes en este proceso.

El viernes, Grupo Radio Centro informó que no cumpliría con el pago de 3 mil 58 millones de pesos que ofreció por una de las nuevas cadenas de televisión.

El IFT informó que en breve realizará un análisis de las opciones que tiene para usar las frecuencias que quedaron vacantes.

